



www.mg.co.id

Performa Sadio Mane Mulai Disorot

MUNICH (IM) - Sadio Mane mulai disorot. Sebenarnya, ia langsung menyatu dengan Bayern Munich, termasuk urusan gol. Namun performa Bayern yang lagi menurun di Bundesliga, turut menyeret namanya yang kecekan fans.

Mane sudah mengarungi tujuh laga di Bundesliga. Striker baru Bayern Munich itu langsung unjuk gigi. Tiga gol dikemas Mane dan pemain berusia 30 tahun itu enam kali jadi starter dan sekali jadi pemain pengganti.

Sayangnya, performa Die Roten yang lagi melempem di Bundesliga, turut membuat Mane jadi sasaran para fans. Bayern Munich lagi sulit menang di Bundesliga. Di lima laga terakhir, Bayern cuma menang sekali, seri tiga kali beruntun, dan terbaru kalah.

Bayern sementara tertahan di peringkat kelima dengan koleksi 12 poin. Minus lima poin dari Union Berlin di posisi puncak.

Dilansir dari Daily Star, Mane turut jadi sasaran amukan fans Bayern Munich. Mane dinilai tidak mampu menggantikan sosok Robert Lewandowski. "Sadio Mane ke Liga Asia sajalah. Mane tidak cocok dengan gayanya Bayern. Dia belum beradaptasi dengan bagus dengan para pemain lain,"

tuks seorang fans Bayern di sosial media.

Mane dibeli Bayern Munich dari Liverpool di musim panas ini, untuk menggantikan sosok Lewandowski. Meski Munich lagi babak belur di Bundesliga, mereka nyatanya perkasa di Liga Champions.

Bayern puncak Grup C dengan menang dua laga awal yang berat kontra Inter Milan dan Barcelona. Mane dituntut secepatnya bangkit. Jika tidak, akan menjadi sasaran kekesalan para fans.

Selama memperkuat Liverpool, Mane menjadi tulang punggung di lini serang. Duetnya bersama Mohamed Salah menjadi momok yang menakutkan bagi tim lawan. **•vdp**



SADIO MANE
Pemain Bayern Munich

Baggott Fokus Bermain di Inggris

GILLINGHAM (IM) - Elkan Baggott mengungkapkan keinginannya bermain di klub Indonesia. Tapi hal itu tidak terjadi sekarang, namun di penghujung karier, sebab ia masih mau fokus bermain di Inggris bersama klubnya.

Baggott tercatat sebagai pemain Ipswich Town, yang merupakan peserta Championship atau kompetisi level ketiga di Inggris. Saat ini, ia sedang dipinjamkan ke klub Inggris lainnya, Gillingham.

Bersama Gillingham, c u k u p mendapat kesempatan ber-

ke klub yang berkompetisi di level lebih tinggi.

Terlepas dari itu, ia tak menutup kemungkinan untuk bermain di Indonesia. "Saya sudah memikirkan hal ini untuk akhir karier saya. Suatu hari saya mau melakukannya (bermain di Indonesia). Tapi untuk sekarang saya mau fokus dengan karier di Inggris. Saya mau berusaha bertahan di sini (Inggris) dan mencoba naik ke level top. Tapi mungkin di tahap nanti, di penghujung karier. Mungkin itu sesuatu yang akan saya lakukan," kata Baggott, dikutip dari podcast 433.

Keterarikan Baggott bermain di Indonesia tak terlepas dari kultur sepakbola dalam negeri. Kecintaan masyarakat terhadap sepakbola adalah salah satu yang membuatnya kagum.

Salah satunya ia menyoroti rivalitas antara Persib Bandung dan Persija Jakarta. Kedua klub memang sudah lama bertikai, bahkan sampai tingkat kebablasan dengan banyaknya korban jiwa jatuh dari suporter kedua klub.

"Itu gila, mereka semua begitu berhasrat (terhadap sepakbola). Saya juga mendengar cerita gila, ada keterlibatan tank (kendaraan taktis) dan lain-lainnya. Hal itu menunjukkan betapa berhasratnya mereka para fans dan begitu bersemangat melihat timnya meraih kemenangan dengan mendukung timnya sebisa mereka," tandas pemain yang sempat diproyeksikan main di Piala Dunia U-20 itu. **•vit**

main. Sejuah ia sudah mencatat 9

penampilan atau selalu bermain dari 9 pekan kompetisi League Two 2022/2023.

Dengan bermain di Inggris, Baggott punya kesempatan untuk memperbaiki nasibnya. Tak menutup kemungkinan ia bisa pindah

ELKAN BAGGOTT
Pemain Gillingham



Olivier Giroud dan Kylian Mbappe bersama dua pemain Prancis saat mengalahkan Austria.

Prancis Kembali ke Jalur Kemenangan

"Saya sangat puas dengan cara kami bermain. Kemenangan ini penting dan kami sudah melakukan apa yang harus dilakukan, menciptakan banyak peluang dan mengendalikan permainan," kata Didier Deschamps.

PARIS (IM) - Prancis kembali ke jalur kemenangan, usai mengalahkan Austria dalam laga UEFA Nations League di Stade de France, Jumat (23/9) dinihari WIB. Les Bleus menang 2-0 lewat gol Kylian Mbappe dan Olivier Giroud.

Meski menang, Prancis tidak mencapainya dengan mudah. Austria mampu menimbangi permainan tim tuan rumah di sepanjang babak pertama sehingga skor sama kuat tanpa gol.

Setelah turun minum, kembutan terpecah. Mbappe berhasil menggetarkan gawang Austria di menit ke-56. Setelah menerima umpan terobosan dari Giroud, Mbappe meliuk-liuk, menusuk kotak penalti sebelum menuntaskan dengan

sepakkan kaki kanan ke sudut atas gawang Austria.

Kurang dari 10 menit berselang, Giroud memperbesar keunggulan Prancis. Antoine Griezmann mengirim umpan silang ke tengah kotak penalti, Giroud melompat mengalahkan kawalan Phillip Lienhart lalu meneruskan dengan sundulan keras.

Hasil ini menandai kemenangan pertama Prancis setelah gagal menang di empat pertandingan sebelumnya. Pasukan Didier Deschamps itu kini menempati peringkat ketiga di klasemen League A Grup 1 usai mengoleksi lima poin, tertinggal lima poin dari Kroasia di posisi teratas.

Tim tuan rumah men-

unggul 55% penguasaan bola dengan menciptakan 22 percobaan (6 on target). Prancis juga membuat Austria kesulitan menciptakan peluang bersih. Das Team cuma membuat total empat peluang, tanpa ada yang mengarah ke gawang.

Deschamps pun sangat gembira dengan permainan timnya. "Saya sangat puas dengan cara kami bermain. Kemenangan ini penting, dan kami sudah melakukan apa yang harus dilakukan, menciptakan banyak peluang dan mengendalikan permainan dengan pemain-pemain yang tidak terbiasa bermain bersama," kata Deschamps dilansir Stats Perform.

Deschamps juga turut memuji performa Giroud, sang striker veteran. Penyerang AC Milan itu mengemas satu gol dan satu assist menjadi pencetak gol tertua dalam sejarah timnas Prancis dalam usia 35 tahun 357 hari.

"Dia mencetak gol, semuanya lebih baik untuk dia. Dia dalam kondisi mental yang sempurna. Dia terlibat dalam sebagian besar permainan dan manuver-manuver serangan seperti yang dia lakukan hampir secara sistematis. Dia tadin-

ya dalam situasi yang sangat, sangat sulit dalam beberapa tahun terakhir karena minimnya kesempatan bermain dalam beberapa tahun terakhir, dan setiap kali dia dipanggil ke tim Prancis dia tampil bagus. Sangat bagus untuk tim Prancis," tutur Deschamps.

Di usia yang tidak muda lagi, Giroud menggeser rekor sebelumnya atas nama Roger Marche dengan selisih 70 hari lebih tua. Rekor tersebut sudah bertahan sejak Desember 1959 silam, atau nyaris 63 tahun. Selain itu, tambahan satu gol mendekatkan Giroud ke puncak daftar top skor timnas Prancis.

Kini ia mengoleksi 49 gol untuk Les Bleus, berjarak hanya dua gol dari rekor milik Thierry Henry. Meski demikian, catatan Giroud juga sudah menghadapi ancaman dari Antoine Griezmann yang sejauh ini sudah mengumpulkan 42 gol.

Sementara Kylian Mbappe mengaku lebih awal bermain dengan bebas di Timnas Prancis ketimbang di Paris Saint-Germain. Ia membandingkan perannya di PSG, di mana pelatih Christoph Galtier memintanya menjadi pivot. **•vit**

Di PSG, Mbappe baru mencetak 9 gol di semua ajang musim ini. Catatan golnya sejauh ini kalah dari Neymar, yang sudah bikin 10 gol. Sementara soal assist, Mbappe juga belum bikin umpan berujung gol. Sementara Messi dan Neymar sudah bikin 8 assist.

Di PSG pula, Mbappe kabarnya sempat bersitegang dengan Neymar. Striker berusia 23 tahun itu sempat berebut penalti di sebuah laga, yang membuat hubungan keduanya banyak disorot.

"Bagaimana mereka meminta saya bermain di sini berbeda. Dengan Prancis, saya memiliki lebih banyak kebebasan daripada di PSG. Pelatih tahu bahwa ada pemain bernomor '9' seperti Giroud, dan saya bisa bergerak dan pergi ke ruang yang tercipta. Di Paris berbeda, mereka meminta saya bermain sebagai pivot," kata Mbappe, dilansir Mirror.

Mbappe juga menegaskan dirinya begitu menikmati bermain di Prancis. Namun, ia menegaskan juga senang bermain di mana saja. "Tentu saja. Saya menikmati diri saya di mana-mana," tegas Mbappe. **•vit**

Madrid Bidik Gelandang Flamengo

MADRID (IM) - Real Madrid dikabarkan tengah memantau talenta-talenta di Amerika Latin untuk mencari pengganti Casemiro. Nama Joao Gomes masuk dalam radar tim kota Madrid itu.

Los Blancos dalam satu dekade terakhir hampir tak pernah gagal dalam perburuan pemain di pasar Amerika Selatan. Rodrygo, Vinicius dan Casemiro semuanya tiba di Bernabeu dengan berhasil menjadi tumpuan di tim utama.

Namun Casemiro sudah memperkuat Manchester United sejak musim panas tahun ini. Madrid harus mencari pengganti yang sepadan dan perburuan pemain tampaknya sudah dilakukan.

ESPN menyebutkan, Madrid sedang memantau Joao Gomes selaku gelandang Flamengo. Beberapa klub Eropa juga mengawasi pemain berusia 21 tahun itu, termasuk Liverpool dan Manchester United.

Martin Liberman dari ESPN, Real Madrid pu-

nya keunggulan tertentu dari klub-klub lain yang juga meminati Joao Gomes. Rak-sasa Spanyol itu juga sudah memulai perbincangan terkait Gomes, meski belum jelas apakah pergerakan konkret akan dilakukan pada Januari atau musim panas mendatang.

"Saya mendapat informasi bahwa dia sangat dekat dengan Real Madrid, yang akan membayar 30 juta

Euro," tulis jurnalis Argentina itu di akun Twitter-nya.

Flamengo telah mengetahui beberapa waktu lalu bahwa bintang mudanya itu telah menarik minat dari Eropa. Klub kemudian memutuskan untuk memberi Gomes kontrak baru pekan lalu.

Awalnya, kontrak gelandang bertahan itu berlangsung hingga 2025 dengan

klausul rilis minimum 10 juta Euro. Setelah perpanjangan, dia sekarang terikat kontrak di klub Brasil itu hingga 2027 dan dengan klausul pelepasan dinaikkan menjadi 30 juta Euro. **•vdp**



JOAO GOMES
Pemain Flamengo

Belanda Sukses Atasi Polandia

WARSAWA (IM) - Belanda meraih kemenangan 2-0 atas Polandia di lanjutan UEFA Nations League Grup A4 yang digelar di Stadion Narodowy, Warsawa, Jumat (23/9) dinihari WIB. Tim tamu menang berkat gol Cody Gakpo dan Steven Bergwijn.

Belanda yang langsung menekan sejak awal membuka keunggulan pada menit ke-13 lewat Gakpo. Membangun serangan dari sisi kanan, Memphis Depay memberikan umpan terobosan kepada Denzel Dumfries dengan satu sentuhan. Dumfries kemudian melepaskan umpan ke depan gawang yang dituntaskan oleh Gakpo.

Belanda menggandakan keunggulan pada menit ke-60. Bergerak di sisi kiri, Bergwijn melakukan kerja sama satu-dua dengan Vincent Janssen. Bergwijn yang sudah masuk ke kotak penalti kemudian melepaskan tembakan mendatar ke arah tiang jauh untuk mengubah skor.

Pemain Belanda Virgil van Dijk mengaku puas dengan lini belakang timnya yang semakin kokoh. Clean sheet tersebut layak diapresiasi mengingat Polandia dihuni oleh striker Robert Lewandowski. Van Dijk puas

dirinya dan rekan-rekannya mampu membuat bintang Barcelona itu mati kutu.

"Kami seharusnya melakukannya lebih awal melawan Belgia (menang dengan skor 4-1 pada 4 Juni 2022 silam), tapi kemudian kami kebobolan di sepuluh menit terakhir. Tapi sekarang kami tetap sangat berkonsentrasi sampai akhir," kata Van Dijk dilansir AD Sport.

Ia menyebutkan seluruh pemain Belanda melakukan yang terbaik di laga melawan Polandia. "Saya pikir kami bermain sangat baik secara keseluruhan. Mereka memberi sedikit tekanan, tetapi kemudian Anda harus terus bermain sepak bola. Setelah fase pertama di babak kedua, kami tampil lebih baik dan pantas menang," ucap eks pemain Southampton tersebut.

Van Dijk pun menyebutkan bahwa siap tempur ala Dunia mendatang ingin bermain. **•vit**

VIRGIL VAN DIJK
Pemain Belanda

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

VIRGIL VAN DIJK
Pemain Belanda